

# 中学校だより



第4号

令和6年6月5日発行

校長 江頭 満江

令和6年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す」「自ら学びを求める」「心身ともに健康」な生徒の育成

## 防災訓練（災害時引き渡し）の予定が、実際の引き渡しになりました。

5月28日（火）2時間目の途中である10：00頃学校全体が突然停電になりました。休み時間に生徒たちが手洗いやトイレに行こうとすると、3Fから2Fは水が出なくなり、トイレも使用できなくなりました。全校生徒が1Fのトイレに集中して列をつくるほどでした。しばらくすると1Fも水が出なくなり、学校全体の電気、電話、水がストップしてしまいました。もちろん給食の準備もできなくなりました。すぐに業者に依頼し原因究明に動き調査の結果、学校への引きこみ送電線の故障と判明しました。早くても翌日の夕方過ぎにまでは復旧できないことが分かったので、武雄市教育委員会と相談し28日（火）は午前中での早帰り下校、29日（水）は1日臨時休業としました。突然のお迎え、通信が途絶え連絡が取れなかったこと、テストや高校説明会の行事予定変更等、大変ご迷惑をおかけしました。

5月30日（木）4時間目予定していた防災訓練（災害時引き渡し）が実際の引き渡しとなりました。車のフロントガラスから見えるようにおいていただく名前プレートを配付していませんでしたので、夢限坂をのぼったところで職員へ口頭で学年と名前の確認をしていただくこととなり、お手間をとらせてしまいました。実施の引き渡しをしてみたいいくつかの課題が出てきました。今後見直しを行い、大雨や台風などの自然災害時早帰りを行う時は、今回よりも迅速・正確に保護者の皆様へ連絡を取り、引き渡しが安全にそしてスムーズに行えるよう改善していきます。よろしくお祈りします。

## 1学期中間テストがありました

1年生にとっては初めての定期テストでした。テストに向け、まずはテスト範囲の確認、次にテスト勉強の計画を立てる（plan）、計画に沿って家庭学習（do）、そしてテスト当日を迎え受験します。その後2、3日で答案が戻ってきます。ここで大事なことは「どこが、どのように間違っていたのか」「立てた計画は妥当だったか、無理ではなかったか」「計画どおりに学習できたか」と振り返って見直し（check）改善していく（action）ことです。答案が戻ってきて、点数だけにとらわれず、その後の反省を次に活かしてほしいと思います。PDCAサイクルでの学習習慣をつけてください。



## 私立高校の学校説明会を開催

5月29日(水)2・3年生対象に私立高校の学校説明会を開催予定でしたが、停電による臨時休業のため、日程や行事の調整を行い6月4日(火)3年生対象に開催しました。3年生の進路選択や、進路への意識を高めてもらうための機会でした。3年生はオープンスクールもありますので、説明会で話を聞き、関心をもった学校へはぜひ参加をするなど、進路選択へつなげてください。保護者の皆様には、急な日程変更でしたが多数ご参加いただきありがとうございました。



## 育友会あいさつ運動ありがとうございました！

6月3日(月)、4日(火)育友会母親委員の皆様にあいさつ運動をしていただきました。

早朝より活動に参加していただき、生徒たちの登校の様子を見ていただきながら「おはよう」の言葉をかけていただきました。元気に登校している生徒がほとんどでしたが、休み明けであったこと、テスト期間中のため、眠たい表情をしながら登校している生徒もいました。母親委員の方からのあいさつには笑顔で「おはようございます」と対応できていました。温かい朝のお声掛けありがとうございました。



## 6月の「読み聞かせほっとタイム」(6月5日)の様子



## ホームページをご覧ください！

本校の教育活動を保護者や地域の方々に公開し、ご理解をいただくことを目的に、学校ホームページを開設しています。学校からのお知らせだけでなく、生徒たちの活動の様子や学校だより、月行事等を随時アップしていく予定です。気になることは学校までご連絡ください。下記はホームページのアドレスとQRコードです。アクセスしてみてください。

【ホームページアドレス】

<https://www.education.saga.jp/hp/takeokita-j/>

【QRコード】

